
 
 

Landkreis Vorpommern-Greifswald Beschlussvorlage 
Kreistag 
 
Antragsteller: Fraktion Bündnis 90/Die Grünen - forum 17.4,  
  Kreistagsmitglieder der FDP, Fraktion Die Linke,  
  interfraktionell angestrebt 

X öffentlich 

  

 nichtöffentlich 

 
 Datum Drucksachen Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

25.04.2018 49/2018 

                                                              2. Änderung, Stand: 13.06.2018 
 
 
Beratungsfolge Termin Ein Für Geg Ent Bemerkungen 

Kreisausschuss 12.06.2018     nichtöffentlich (ohne 

Abstimmung) 

Kreistag 25.06.2018     öffentlich 

Betreff: 

Anfragen ins Ratsinformationssystem 
 

Beschlussvorschlag: 

Der Kreistag beauftragt die Landrätin, dafür Sorge zu tragen, dass  

1. Anfragen oder sonstige schriftliche Fragestellungen schon bei Eingang an alle Fraktionen  
    und fraktionslosen Kreistagsmitglieder verteilt werden. 

2. die Anfragen und deren Beantwortungen in das Ratsinformationssystem unter einem  
    öffentlichen Menüpunkt eingestellt werden. 

 

Sachdarstellung: 

Zu 1. Zum verständlichen Lesen der Beantwortung einer Anfrage gehört selbstverständlich die 
Kenntnis der zugrundeliegenden Frage(n). Dies gilt umso mehr, wenn die Anfrage oder sonstige 
schriftliche Fragestellungen mehrere Fragen umfassen. So wurde am 06.10.2014 eine Datei mit 
den Antworten auf die 67 Einzelfragen zur Reform der Theater- und Orchesterstruktur in M-V 
übermittelt. Ohne dass die im August gestellten Fragen den Antworten vorangestellt worden sind. 
Zur Vereinfachung der Ausübung des ehrenamtlichen bürgerschaftlichen Engagements der Man-
datsträger sollen zukünftig die jeweiligen Fragen den Antworten stets vorangestellt werden.  

Zu 2. Derzeit finden sich im Ratsinformationssystem nur Vorlagen, Beschlüsse, Aushänge, Proto-
kolle und Anlagen. Zu vielen Verwaltungsvorlagen, aber auch zu Mitteilungen/ Informationen zu 
Themen, die erst später in Vorlagen münden, gibt es regelmäßig Anfragen oder sonstige schriftli-
che Fragen und deren Beantwortungen durch die Verwaltung. Diese werden derzeit nicht im 
Ratsinformationssystem eingestellt, was dazu führt, dass eine Menge an Informationen zu den 
verschiedenen Themen nicht elektronisch abrufbar sind. Um auch diese Informationen einfacher 
zugänglich zu machen, sollen in Zukunft auch die Anfragen etc. und deren Beantwortungen im 
Ratsinformationssystem hinterlegt sein. 
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Finanzielle Auswirkungen: keine 
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Anlagen: - 




